

Wer im Wettbewerb um die besten Talente in den Regionen jetzt klar im Vorteil ist

# Die beliebtesten Arbeitgeber

Zum zweiten Mal präsentiert die „Krone“ mit dem Institut für Management und Wirtschaftsforschung (IMWF Austria) die Top Arbeitgeber in Österreichs Regionen.

Gemeinsam mit dem Institut für Management und Wirtschaftsforschung (IMWF Austria) präsentiert die Kronen Zeitung nun bereits zum zweiten Mal die vielbeachtete Studie zu den Top Arbeitgebern in Österreichs Regionen. Die umfassende Analyse bietet einen detaillierten Einblick in die öffentliche Wahrnehmung und zeigt branchenübergreifend sowie in allen Bundesländern, welche Unternehmen als besonders attraktive Arbeitgeber gelten.

## Wichtige Fachkräfte

Hintergrund: Für die Unternehmen und Institutionen wird es immer wichtiger, als attraktiver Arbeitgeber zu gelten. Denn: In der heutigen Zeit des Wandels und der zunehmenden Herausforderungen am Arbeitsmarkt ist die Gewinnung und langfristige Bindung der richtigen Fachkräfte für Unternehmen entscheidender denn je. Arbeitgeber, die durch ihre Werte, ihre Kultur und ihre Perspektiven überzeugen, sind besser für die Zukunft gerüstet und im Wettbewerb um die besten Talente klar im Vorteil.

## Gesundheitsbranche

Ein besonders klares Bild zeichnet sich in diesem Jahr im sensiblen Gesundheitsbereich ab: Qualifizierte Arbeitskräfte sind hier extrem gefragt – ob in Krankenhäusern, der Pflege oder in Betreuungseinrichtungen. Jene Gesundheitseinrichtungen, die ein positives und unterstützendes Arbeitsumfeld schaffen, können sich über großes Interesse und eine hohe Anzahl an Bewerbungen freuen und sich so einen personellen Vorsprung sichern.

Doch wie wurde ermittelt, welche Unternehmen die be-



Foto: iStock

Für Unternehmen und Institutionen ist es sehr wichtig, als attraktiver Arbeitgeber zu gelten

liebtesten Arbeitgeber sind? Die Methodik der Studie ist gründlich und repräsentativ, denn die Untersuchung folgte einer mehrstufigen, wissenschaftlichen Methodik.

## Arbeitgeberbewertungen

Zunächst wurden für etwa 4900 der größten Unternehmen Österreichs umfangreiche Daten zu Arbeitgeberbewertungen in

„In der Kreuzschwestern Sierning GmbH kümmern wir uns tagtäglich mit viel Hingabe und individueller Zuwendung um das Wohlergehen älterer Menschen. Ein angenehmes Arbeitsumfeld ist Voraussetzung für die außerordentliche Leistung unserer Mitarbeitenden.“

Mag. Julia Stierberger,  
Geschäftsführerin  
Kreuzschwestern  
Sierning GmbH



Foto: Klinikum Wels-Grieskirchen

Sozialen Medien und auf Online-Plattformen erhoben, um die digitale Stimmungslage abzubilden.

## Schulnotensystem

Auf dieser Grundlage wurde ein Gesamtindex pro Region berechnet, wodurch rund 850 Fokus-Unternehmen mit den besten Bewertungen identifiziert wurden. Diese Unternehmen wurden in einer folgenden, repräsentativen Onlinebefragung von der Bevölkerung bewertet.

„LebensGroß ist mehr als eine Arbeitgeberin – wir sind eine Bewegung für eine offene Gesellschaft. Jede/r Mitarbeiter/in kann bei LebensGroß einen Beitrag zu mehr sozialer Gerechtigkeit leisten. Das motiviert auch in einem herausfordernden Arbeitsumfeld.“

Susanne Maurer-Aldrian,  
LebensGroß-  
Geschäftsführerin



Foto: © LebensGroß

Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer beurteilten dabei jeweils 20 zufällig ausgewählte Unternehmen aus ihrer Region nach dem Schulnotensystem. Dieses Verfahren generierte eine solide Basis von über 40.000 Einzelbewertungen.

## „Top Arbeitgeber 2025“

Die bestbewerteten Unternehmen in den jeweiligen Regionen sind abschließend als „Top Arbeitgeber 2025“ ausgezeichnet worden und erhalten diese wertvolle, öffentliche Anerkennung für ihre Attraktivität als Arbeitgebermarke.

